

# 22. Internationales Zugerland-Fussballturnier

Am Pfingstsamstag, 14. Mai 2016, ist es wieder so weit. Bei der 22. Auflage des internationalen Zugerland-Turniers werden mehr als 140 Mannschaften aus allen Landesteilen der Schweiz sowie elf internationale Teams aus Deutschland, Frankreich und Italien erwartet.

**Kanton** Bei diesem Grossanlass in der Region Zug, bei welchem die Vorarbeiten seit Monaten im Gange sind, werden insgesamt rund 2400 Jugendliche und ein Gesamt-OK von 120 Personen an den jeweiligen Spielorten in Ägeri, Baar, Cham, Dietwil, Hünenberg, Menzingen, Rotkreuz, Steinhausen und Zug anwesend sein. Somit wird gewährleistet, dass alle Gäste aus dem In- und Ausland optimal betreut und unterstützt werden können, sei es be treffend Preisen, Übernach tungsmöglichkeiten und auch



*Beni «National» Thurnheer wird als Ehrengäst in Dietwil und Cham erwartet.*

Thomas Luethi

weiteren Events in der Region (via Tourismus-Zug).

## Ehrengäst

Das OK freut sich sehr, dass es gelungen ist, mit der Reporter- und Showmaster Legende Bernard Thurnherr einen absoluten Sympathieträger als Ehrengäst für diesen Anlass gewinnen zu können. «Beni National» wird das Turnier am Vormittag erst mit

seinem Besuch in Dietwil beehren, ehe er auch in Cham anzutreffen sein wird. Bestimmt wird es vor Ort auch Gelegenheit geben, ein Autogramm zu ergattern. Daraüber hinaus wird der Anlass auch sonst regelmäßig gerne von vielen verschiedenen prominenten Personen aus Sport, Politik Wirtschaft und Gesellschaft besucht.

## Für einen guten Zweck

Wie immer geht ein Teil des Erlöses des Turniers an eine gemeinnützige Organisation. Dieses Jahr geht diese Spende (10% der Teambeiträge, ca. 1200 Franken) an das Wohn- und Werkheim Schmetterling. Im Zentrum dieser Stiftung steht das Engagement für eine möglichst hohe Lebensqualität für betreute Menschen. Weiterführende Informationen finden Sie im Internet unter:

**[www.zugerland-turnier.ch](http://www.zugerland-turnier.ch)**

PD/DK